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Bundesministerium für Landesverteidigung 
 

Anfragebeantwortung 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Gaál, Genossinnen und Genossen haben am 
15. Jänner 2004 unter der Nr. 1321/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 
betreffend "Eurofighterprobleme und endende Einsatzbereitschaft der Draken Flugzeuge" 
gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu l bis 8: 

Durch die jüngst vereinbarte Anmietung von zwölf Luftraumüberwachungsflugzeugen der 
Type F-5E Tiger aus Beständen der Schweizerischen Armee kann kostengünstig die 
lückenlose Luftraumüberwachung für die nächsten Jahre sicher gestellt werden. In 
Verbindung damit wird es möglich sein, die Einsatzfähigkeit einer ausreichenden Zahl von 
Luftfahrzeugen der Type Saab S-35 OE Draken - durch eine schrittweise Reduktion des 
Flugbetriebes dieser Luftfahrzeuge - auch ohne Unterstützung der Erzeugerfirma mittel- 
fristig aufrecht zu erhalten; der Abschluss eines „teuren" Materialerhaltungsvertrages für 
den Saab S-35 OE Draken hat sich damit erübrigt. 
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